

ENSEÑANZA

MATRÍCULA DE ENSEÑANZA LIBRE EN LA UNIVERSIDAD DE VALLADOLID

Nota de la Secretaría General de la Universidad de Valladolid:

«De acuerdo con lo dispuesto en la orden de 24 de febrero de 1966, la matrícula libre se efectuará en todas las Facultades de esta Universidad, del 17 al 30 de abril, ambos inclusive.

Los requisitos exigidos para la matrícula (documentación, importe, etc.) se hallan expuestos en los tablones de anuncios de los negociados respectivos (Palacio de Santa Cruz).

Los que hayan sido autorizados para el acceso directo a la Universidad, por disposiciones especiales, lo solicitarán con anterioridad a la matrícula, mediante instancia dirigida al magnífico y excentísimo rector, a la que acompañarán fotocopia compulsada de los documentos que acrediten su derecho.

«Los alumnos que se hallen en condiciones de seguir a matrícula gratuita en la próxima convocatoria de enseñanza libre, para el presente curso 1975-76, presentarán las solicitudes y documentos que justifiquen su derecho en el Registro General de esta Universidad hasta el día 15 de abril próximo.

Las instancias impresas se facilitarán en la conservaduría de esta Universidad (Palacio de Santa Cruz, segunda planta).

ELECCIONES DE LA U.N.E.D.

Habiendo concluido el plazo para la presentación de candidatos a representantes para las carreras de Filosofía y Letras, se comunica que en la carrera de F. y Ciencias de la Educación han presentado su candidatura los alumnos don Miguel F. Burgos Cámaras y don Jesús María Ibáñez Rodríguez.

En las carreras de Filología y Geografía e Historia no se ha presentado ningún candidato, por lo cual se recuerda a todos los interesados que, según el punto tercero de la circular sobre elecciones, se considerará candidato a todos los alumnos matriculados y pertenecientes a este centro. Dichas elecciones se realizarán en las fechas previstas, es decir, el 12 de abril para la carrera de F. y Ciencias de la Educación, y el 13 de abril para las carreras de Filología y Geografía e Historia. Todas ellas tendrán lugar en el Centro Asociado, a las siete de la tarde.

CURSO DE VERANO 1976 EN EL CENTRO CULTURAL AMARA

El Centro Cultural Amara organizará durante los meses de julio y agosto del próximo verano, y en colaboración con el Colegio Mayor Ayats, un curso de verano dirigido a estudiantes de los últimos cursos del bachillerato y primeros universitarios. Su finalidad es el empleo de las vacaciones académicas como tiempo útil para, en un ambiente de convivencia, fomentar la preocupación cultural y el interés por la formación humana y espiritual.

El curso de verano 1976 comprendrá las siguientes actividades:

Seminario «Europa en la década de los setenta». Diversas sesiones con doce especialistas en temas culturales, económicos, políticos, etc., del continente europeo y otros trabajos sobre el tema. Culminará con un viaje a diferentes puntos de Europa en la primera quincena de septiembre.

Seminario «Coloquios sobre el País Vasco». Coloquios con ocho personalidades sobre la historia y la cultura del País Vasco. Se complementarán con otras actividades sobre el tema y concursos de pintura, literatura y fotografía.

Seminario «Introducción a la Universidad». Comprenderá un sistema de orientación profesional para los futuros universitarios, un ciclo sobre «Universidad y participación» en el que estudiarán el tema, conjuntamente, estudiantes y profesores y un curso de introducción al COU.

«Curso de cinematografía». Se estudiarán los aspectos teóricos, históricos y críticos del cine, así como sus elementos técnicos. Se celebrará un concurso de guiones y se rodará una cinta en 8 mm.

«Olimpiada deportiva». Se practicarán los siguientes deportes: Fútbol, baloncesto, tenis, balonvolea, frontón, natación, balonmano, ciclismo, montañismo, etc.

«Tertulias culturales y deportivas».

«Curso de inglés».

«Conferencias».

«Actividades complementarias». Club de Prensa, Club de Música, Club de Literatura, excursiones, proyección de películas, etc.

I CICLO DE ORIENTACIÓN PROFESIONAL

Organizado por la Oficina de Jóvenes de la Caja de Ahorros Provincial de Guipúzcoa, va a tener lugar en los Estudios Universitarios y Técnicos de Guipúzcoa (camino de Mundializ, s/n) el I Ciclo de Orientación Profesional, pensado fundamentalmente para aquellos jóvenes que se hallan en la iniciación de estudios superiores.

El ciclo correrá a cargo de don Carlos Arribas, Inspector de Enseñanza y miembro del Instituto de Ciencias de la Educación; P. Javier Etxegui, rector de los EUTG; don Joaquín Casellos, director de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales, y del Rydo. Harmonio Hilario Santos, jefe de Estudios de la Ciudad Laboral Don Bosco.

Se desarrollará esta actividad durante los días 5, 6, 7 y 8 de abril, a las siete de la tarde.

IMPUESTOS MUNICIPALES CURSILLO PRÁCTICO

El próximo día 5, lunes, a las 7 de la tarde, dará comienzo en los locales de la Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Guipúzcoa, en Comino, 1, San Sebastián, un breve cursillo práctico, organizado por dicha Corporación, que se celebrará los días 5, 6 y 8, en jornada de 7 a

9.30 de la noche, y en el cual se estudiará el presente y futuro de los impuestos municipales.

Los interesados pueden pedir información a la citada Cámara, teléfonos 444.206 y 426.520, de 8 a 14 horas. Quedan muy pocos plazos.

SE VENDE

Llave rústica con agua y luz situada a pie carretera Guernica a Laga, apta para complejo hotelero o urbanización, extensión 200.000 m² aprox. Ofertas al número 94.655. MARTE. Vergara, 16. Barcelona, 2.

HOY, DÍA INTERNACIONAL DEL LIBRO INFANTIL

La Sección Infantil de la Biblioteca Municipal ha organizado la celebración del día



LA HISTORIA DEL LIBRO PARA LOS NIÑOS

Como la organización ha sido demasiado precipitada, la sección infantil de la Biblioteca Municipal que dirige Conchita Chacón ha tenido que preparar en muy pocos días una exposición en la que los chavales puedan ver varios ejemplares de libros dirigidos a los niños en las diversas épocas históricas. Es así como ellos pueden ir apreciando la evolución que ha ido sufriendo el propio libro.

Sin embargo, el libro infantil, propiamente dedicado al mundo del niño, es un producto del pasado siglo y cuyo gran florecimiento se produjo a principios del siglo XX. Por eso, para agradar y buscar en la historia del libro, los productos propiamente infantiles, Conchita Chacón explicó que habían elegido inicialmente los libros de cínicas y de historias, por suponer que ya que no había otras cosas, el niño habría de leer estos libros.

La exposición que se prepara para mañana tendrá entre los libros más antiguos un Quijote

que y un largo etc. de literatura infantil, que constituye un patrimonio común y divulgado hoy a todos. Se completará, además, con una sección que, sobre la historia moderna del libro, ha preparado la librería donostiarra Ubiria.

Esta exposición, a pesar de que el «Día Internacional del Libro» sea hoy, viernes, tendrá lugar mañana, sábado, «porque creemos —comentaba Conchita— que es un día apropiado y con más tiempo». Por eso, ma-

ñana, a pesar de esto y ya que el día establece un motivo que pide una especial atención, la Biblioteca Municipal que, cuenta con una sección infantil viva —a pesar de la escasez de aportación económica que recibe por parte municipal— ha decidido mantener la exposición para que puedan asistir los alumnos de los colegios y las escuelas.

Y ya que hablamos de la sección infantil de la Biblioteca Municipal, prometemos información mucho más amplia que próximamente estará en estas páginas.

G. G.

URGENTE

■ SERVICIO ESPECIAL DE URGENCIA. — Médico y prakticante del Seguro de Enfermedad: Domingos y festivos, servicio permanente. Días laborables, de cinco de la tarde a nueve de la mañana siguiente. Avisos al teléfono 481.111 o acudiendo a los Ambulatorios de Avda. de Navarra los asegurados adscritos a los médicos de San Sebastián, Loyola-Martutene, Alza, Pasajes de San Pedro y Arriaga.

AMBULATORIO DE HERMANI: Los asegurados de Hernani, Astigarraga, Urnieta, Losarte, Andoain y Usurbil.

AMBULATORIO DE RENTERIA: Los asegurados de Renteria, Lezo, Pasajes de San Juan, Pasajes Ancho y Oyarzon.

AMBULATORIO DE IRUN: Los asegurados de Irún y Fuenterrabía.

RESIDENCIA SANITARIA.— Servicio de información permanente para hospitalización de urgencia teléfono 458.794. Ambulancia teléfono 458.794.

FARMACIAS

Zona del Centro. — Servicio permanente: Vergara, 3; Mirador, 13.

No permanente (hasta las 11 de la noche): Garibay, 4; San Martín 52; plaza Pío XII, núm. 4.

Zona del Antiguo. — Escrivá Real, 57.

Zona del Puerto. — Servicio permanente: General Ma- llo, 25 (Trinchera).

No permanente: Ant-Zar (Roteta).

TELEFONOS

Casa de Socorro ... 410.400
Residencia Sanitaria 453.800
Hospital Provincial 454.000
Cruz Roja 214.600
Comisaría de Policía 454.800
Guardia Civil 210.360
Bomberos (urgencia) 410.200
Guardia Civil Tráfico 214.161

AGENDA

ORIENTACIONES AL CONSUMIDOR

La Comisión de Amas de Casa de la Asociación de Vecinos de Inchaurreondo, Gatzelú y San Luis ha organizado una charla sobre el tema «Orientaciones al consumidor», que tendrá lugar a las cuatro de la tarde de mañana, jueves, en Villa Cristeta. En la charla se abordarán los problemas del costo de la vida: alimentación, luz, gas, enseñanza, autobús, etc.

CONFERENCIAS EN LA SALA DE CULTURA

El Colegio Arias ha organizado para los próximos jueves y viernes, días 1 y 2 de abril, las siguientes conferencias que tendrán lugar en la sala de cultura de la C. A. M., a las 6 de la tarde: Jueves, 1: «Guipúzcoa y el medio ambiente», por el ingeniero don Luis María Mico. Gárate, de la Sociedad Aranzadi.

Viernes, 2: «Los medios de comunicación en el momento actual», por don Mariano Ferrer, subdirector de Radio Popular de San Sebastián.

ASPECTOS DE LA INFLACION

Para celebrar el cincuentenario del Colegio Oficial de Agentes Comerciales de Guipúzcoa se ha organizado una conferencia sobre el tema: «Aspectos diversos de la inflación», que pronunciará el economista don Alberto Martínez Aramendi.

El acto tendrá lugar en el paraninfo de los E. U. T. G., a las 11.45 de la mañana, del sábado, día 3 de abril.

CURSILLO DE ENMARCADO

El Club de Arte comienza próximamente un cursillo de enmarcado de cuadros que se desarrollará durante 13 sesiones, los sábados a primera hora de la tarde. Clases muy prácticas en la que se aprenderá lo más elemental para enmarcar.

Información en el club: 45.61.76.

CONFERENCIAS CUARESMALES

Hoy, jueves, día 1 de abril, a las ocho de la tarde, en el Centro Parroquial UHAIN (San Martín, 50, bajo), y organizada por la parroquia de San Martín Obispo de esta ciudad, tendrá lugar la cuarta conferencia cuaremal, siendo el tema de esta día: «Exigencias actuales de la identidad cristiana». Será pronunciada por el sacerdote don Eugenio Arregui. Al final habrá coloquio y una breve celebración de la palabra.

AVISOS

SOCIEDAD FOTOGRÁFICA DE GUIPUZCOA: EXPOSICIÓN DE WILLY HENGL Y CURSILLO DE CINE

El jueves, fue inaugurada la importante exposición del fotógrafo austriaco, mundialmente conocido, don Willy Hengl, miembro «Excelencia» de la F. I. A. P. (Federación Internacional Asociación Fotográfica), que con sus 45 fotos en blanco y negro, ocupa actualmente las salas de S. F. G., en la Parte Vieja donostiarra, con un currículum vital, entre otras cosas, de 210 exposiciones en todo el mundo. Esté siendo muy visitada y en donde continuará hasta el 10 de abril.

CENTRO CULTURAL FEMENINO NAZARET

En el Centro Cultural Femenino Nazaret, obra social de la Caja de Ahorros Municipal, comenzará a partir del próximo 26 de abril unos cursos monográficos audiovisuales de mecanografía, de 42 horas de duración. Habrá cuatro grupos con diferentes horarios: de once a doce de la mañana, de cuatro y media a cinco y media de la tarde, y de seis a siete de la noche, y de ocho a nueve de la noche.

Informes e inscripciones, en la secretaría del centro: Fuenterrabía, 11. Teléfono 426.756. San Sebastián.

INSTITUTO NACIONAL DE PREVISIÓN

Para general conocimiento de todos los pensionistas de esta Mutualidad de Empleados de Hogar, informamos que para el próximo mes de junio se pone en funcionamiento la Residencia de San Lorenzo de Beavall (Barcelona).

La fecha tope de entrada de las solicitudes para esta Residencia, es la de 15 de mayo de 1.076.

MESA REDONDA APLAZADA

La semana pasada se anunció, tanto por radio, como por prensa y carteles, que hoy, viernes, día 2 de abril estaba programada en la Facultad de Derecho, a las siete y media de la tarde, una mesa redonda sobre la prensa en euskera, con la participación de Torrealde (Anaitasuna), Unaiarne (Zeruko Argia) y Emil Larre (Hiria).

A última hora, y por dificultades por parte de algunos conferenciantes, nos hemos visto obligados a retrasar esta mesa redonda. Pero queremos anunciar que se celebrará el día 9 de abril, a las siete y media de la tarde, en el Paraninfo de la Facultad de Derecho.

Pedimos disculpas por el retraso de esta mesa redonda, y por los problemas que ello pueda dar lugar.

EKM DE LA FACULTAD DE DERECHO

Con vistas a resolver los problemas surgidos con relación a los profesores de Idiomas Titulados por la Escuela Oficial de Idiomas, se ruega la asistencia a todos aquellos señores que están en posesión de dicho título, a una asamblea general, que tendrá lugar en Sindicatos, calle Oquendo, núm. 16 y 18, a las once de la mañana, del día 3 de abril.

TRAJES DE COMUNIÓN

Aguirre

LEGAZPI, 1-GUETARIA, 2-SAN JUAN, 9